
 

Spett/le 

Sindaco di Castelfranco Emilia 

Giunta Comunale 

Consiglio Comunale 

Assessore competente 

Oggetto: situazione Via de Nicola 4 

Interpellanza 

Facendo seguito alla nostra interpellanza del 25/07/2014, premesso che risultano essere disattesi gli 

obblighi indicati nella risposta del Servizio sanitario Regionale che, nella persona della D.ssa Giannini, 

confermava la necessità di raggiungere i livelli di mitigazione richiesti, 

A seguito del rilievo del Direttore del dipartimento di Sanità Pubblica, Dott. Amidei, incaricato dalla 

sopracitata D.ssa Giannini, che verificava la effettiva mancanza del regolare terrapieno davanti al civico di 

Via de Nicola n. 4 per mitigazione del rumore prodotto da traffico veicolare; 

Constatato la assenza di riscontro al cittadino Sig. Palmisano da parte sia del Sindaco (a seguito 

comunicazione del 17/11/14) sia da parte del Responsabile settore pianificazione (a seguito della 

comunicazione del 08/01/15) sia dell’Assessore Vigarani (a seguito della comunicazione del 05/03/15); 

Preso atto della corrispondenza intervenuta con l’assessore Bertoncelli che si è dimostrato disponibile ad 

affrontare il problema; 

si interpella Sindaco e Giunta 

Circa i motivi per cui l’opera è stata completata solo davanti ai civici 12 e 18; 

Circa i motivi per i quali, fino ad oggi, non si sia provveduto a completare quanto necessario davanti al 

civico 4, da parte dei competenti organi dell’amministrazione comunale; 

Circa i tempi di esecuzione; 

Quali sono i motivi per i quali non si è provveduto a dare riscontro scritto alle numerose sollecitazioni. 

MoVimento 5 stelle Castelfranco Emilia 

 

 

 


